

Das Museum Henry Dunant lädt zur traditionellen

Henry Dunant-Gedenkfeier

30

Oktober

Eine Feier für den humanitären

Pionier

18:15 Uhr Museum Henry Dunant, Heiden

Henry Dunant verbrachte die letzten 18 Lebensjahre in Heiden, wo er 1910 verstarb. Zum Gedenken an den Rotkreuz-Initiator findet jeweils an seinem Todestag eine Feier auf dem Dunantplatz statt.



**Mittwoch, 30. Oktober 2024
Henry Dunant-Gedenkfeier**

An der diesjährigen Feier plädiert Gastrednerin Angelika Schorer, Präsidentin des Bayerischen Roten Kreuzes, dafür, mit gemeinsamem humanitären Engagement der «Dauerspirale an Krisen» entgegenzuwirken.

Eröffnet wird die Veranstaltung mit dem Läuten der Peace Bell vor dem Museum, gefolgt von einem Fackelmarsch zum Dunantplatz.

Anschliessend Suppe und Brot im Kursaal, zubereitet vom ÖRK Hard. Musik: Stegreifgruppe Oberegg.

**18.15 Uhr Veranstaltungsbeginn, Museumsterrasse
Asylstrasse 2, Heiden AR**

**MUSEUM
HENRY
DUNANT**

**Wir danken herzlich: Appenzellische Gemeinnützige Gesellschaft, Ebnet-Stiftung, Gemeinde Heiden, Kulturförderung Appenzell Ausserrhoden, Freundeskreis des Museums, ÖRK Hard
Bild: Gastrednerin Angelika Schorer, Präsidentin Bayerisches Rotes Kreuz**

Museum Henry Dunant, +41 71 891 44 04, info@dunant-museum.ch, dunant-museum.ch